



運動会、がんばりました！

5月20日は、天候に恵まれ、無事、運動会を終えることができました。保護者の皆様から多くの温かいご声援をいただき、ありがとうございました。子供たちは暑い中、3年生のお手本となる演技をするために、毎日踊りの練習を頑張ってきました。本番では、一人一人がしっかりと声を出し、迫力のある踊りを創り上げることができました。演じきった後の子供たちは、達成感でいっぱいのもてもよい表情をしていました。徒競走でも、自分が出せる力を出し最後まで走りぬくことができました。運動会の練習を通して、4年生の団結力がより深まっていったように感じます。今後も、それぞれの個性を生かし、学年で団結し、いろいろなことに挑戦して、仲間や自分のために努力する4年生となるよう指導、支援していきたいと思えます。本当にありがとうございました。



運動場に3、4年生の迫力のある声が響きわたりました！



最後まで
温かい
ご声援
ありがとう
ございました！

水泳について



6月下旬から水泳の学習が始まります。体調管理をよろしくお願ひします。
水着・水泳帽・スカートタオル等の準備、それぞれの名前の記入もお願いひします。

プールカードの記入もれ(サインも含め)や、忘れ物があると水泳学習に参加できなくなりますのでご注意ください。また、つめ切りもお願いひします。

プール掃除 【6月9日(金)】について

今年度は、プール開きの前に4年生もプールの掃除を行います。準備をよろしくお願ひします。

持参物：Tシャツ、タオル、サンダル



- 6日(火) 新体カテスト測定開始
スクールカウンセラー来校日
- 7日(水) 内科検診(4-3)
- 9日(金) プール掃除
- 13日(火) クラブ
- 14日(水) NRT標準学力検査実施
- 20日(火) プール開き
- 23日(金) 参観日、学級懇談会
- 27日(火) クラブ
- 28日(水) 歯科検診
- 30日(金) 避難訓練



クローバー ギャラリー

図工「木々を見つめて」

